



H29

チャレンジ! グリーン活動

省資源・省エネルギー推進コース

観音寺市立観音寺小学校

環境委員会

観音寺小学校全校児童548人で参加しています。中心となって活動するのは、環境委員会の5・6年生です。学校のため、みんなのために進んで働く頼もしい仲間たちです。力を合わせて、アルミ缶をたくさん集めたいと思います。

目標

限りある資源を大切に！力を合わせてリサイクル活動に取り組もう！

指標

全校生でアルミ缶を50,000個以上集める。

活動の様子



<写真の説明や活動の概要>

小さくつぶしたアルミ缶を袋に入れ集めます。この活動は、毎週火曜日の朝の風景として定着してきました。環境委員が放送で呼びかけて、自主的にアルミ缶を回収することができています。

多い日には、大きな袋に10袋以上のアルミ缶が集まります。

<本年度、工夫できた点・挑戦できた点>

環境委員会が、リサイクルの学習と関連させて各学級へ呼びかけたことで、アルミ缶の回収率が上がってきました。また、テーマソングを作成し、回収前に放送で流すことにより、意識の高まりがみられました。

昨年度は各クラス70%前後だった回収率が、今年度は80%を超える日もありました。アルミ缶回収への意識の高まりと重要性を理解することができています。

また、本年度の収益金は、昨年度より大幅に増加しており、各クラスで有効に活用することができました。(将棋・オセロ・けん玉の購入 等)

目標の達成度

アルミ缶を約50,000個集めることができました。(平成30年1月現在)